



## ***Newsletter Nr. 14***

Liebe Eltern,

die kalte Jahreszeit kommt langsam näher und die Heideschule bereitet sich auf die kommende besinnliche Adventszeit vor.

Als Vertretungslehrerinnen wird Frau Ochsenfahrt unser Team verstärken. Wir wünschen Ihr einen guten Start an der Heideschule.



Auch im Sekretariat dreht sich das Personalkarussell. Frau Krämer und Frau Domm mussten uns leider verlassen. Wir wünschen Ihnen alles Gute.

Zurück aus der Elternzeit ist unsere Sekretärin Frau Tetzlaff und steht Ihnen wieder mit Rat und Tat zur Verfügung. Das Sekretariat hat ab sofort wie folgt geöffnet:

Montag, Dienstag, Donnerstag von 9:00-11:00 Uhr  
Mittwoch von 9:00 - 13:00 Uhr



Der diesjährige Martinstag begann traditionell mit einem gemeinsamen Singen im Forum. Alle Kinder brachten ihre sehr

aufwändig gebastelten Laternen mit und ließen den Raum in vielen Farben erstrahlen.

Danach gab es für alle eine besondere Frühstückspause: Dank unseres Fördervereins konnte sich jede Klasse über einen riesengroßen und sehr leckeren Weckmann freuen, der gemeinsam gegessen wurde.

Am Abend versammelten sich alle Heideschüler mit ihren Laternen auf dem Schulhof. Begleitet von Sankt Martin auf seinem Pferd zogen die Kinder, zu den Blechbläserklängen, durch die Straßen von Wahnheide. Auch in diesem Jahr wurden wir von der Jugendfeuerwehr Wahnheide begleitet, die mit ihren Fackeln den Zug in stimmungsvolles Licht tauchte.

Das große Martinsfeuer zum Schluss erwärmte so manch kalte Hände und Füße wieder.

Wir danken ganz besonders unserem Förderverein für die Unterstützung, Planung und Durchführung dieses Martinstages und den Eltern, die als "Wege-Engel" die Kinder während des Zuges begleitet haben!



Beim bundesweiten Vorlesetag am 18. November, einer gemeinsamen Initiative von DIE ZEIT, Stiftung Lesen und Deutsche Bahn Stiftung, hat erneut auch die Heideschule teilgenommen. Dieser Aktionstag für das Vorlesen findet einmal jährlich im November statt. Ziel ist es, Begeisterung für das Lesen und Vorlesen zu wecken und Kinder bereits früh mit dem geschriebenen und erzählten Wort in Kontakt zu bringen. Die Schüler konnten im Vorfeld unter knapp 20 verschiedenen Büchern auswählen. In jahrgangsübergreifenden Gruppen lauschten sie dann Geschichten über den kleinen Drachen Kokosnuss, Räuber Hotzenplotz und vielen anderen Figuren... Am Ende waren sich die Kinder einig: Auch nächstes Jahr wollen wir wieder mitmachen!



Zur Erinnerung! Am Donnerstag, dem 22. November 2018 findet eine ganztägige 1. Hilfe-Fortbildung des Kollegiums statt. An diesem Tag ist schulfrei. Die OGS betreut ganztägig. Hierzu erfolgt durch die OGS eine Bedarfsabfrage.



Wir wünschen eine schöne Herbstzeit.

Das Team der Heideschule

